
FDP Ortsverband Dreieich

EUROPA GRUNDLEGEND NEU DENKEN

06.05.2019

Die FDP-Dreieich und die JuLis des Regionalverbands Offenbach hatten im Zuge der Europawahl

zur Veranstaltung „Quo vadis Europa? Der Brexit und seine Folgen“ mit dem liberalen Querdenker Herrn

Frank Uwe Schäffler, Mitglied des deutschen Bundestages und Mitglied des FDP-Landesvorstandes

Nordrhein-Westfalen, nach Dreieich-Götzenhain eingeladen.

Die sehr gut besuchte Veranstaltung fand am 8. April im Bürgertreff in Dreieich-Götzenhain statt.

Die Veranstaltung war aus Sicht der FDP und der JuLis ein voller Erfolg. Das Thema der Veranstaltung „Quo vadis Europa? Brexit und seine Folgen.“ hätte aktueller nicht sein können.

[Mehr dazu lesen Sie hier in unserer Pressemitteilung](#)

[Und der Artikel aus der Offenbach Post](#)